

## あおぞらの里

利用者が待ちに待った洒落祭！あおぞらの里・みどりの里では、手作り料理パーティーを行いました。バタバタと調理をしているとお神輿が回ってきました。支援員がお神輿を担ぎ、豪快に鈴を鳴らしながら「わっしょい！」と掛け声をかけると利用者も「わっしょい！」と大きな声で盛り上がり、一気にホーム内がお祭りムードになりました。料理が出来上がり、綺麗に盛り付けられたお皿を目の前にすると箸が止まりません！沢山の料理があつという間に無くなり、笑顔で大満足な様子でした。今年は今までとは少し違うかたちでの開催でしたが、お祭り気分も味わい、美味しい料理も味わい、お腹いっぱい胸いっぱいな楽しい行事を行なうことが出来て良かつたです。あおぞらの里支援員 森田 なつみ（もりた なつみ）



上 締 喜



## みどりの里

二年振りの開催となった洒落祭に、利用者は浮足立ち、少しずつ増えていくホームの装飾に自然と笑顔になっていきました。当日は、あおぞらの里・みどりの里合同で、支援員が腕によりを掛けて調理を行いました。

出来上がった料理を前に拍手をする方、『すごーい！』、『おいしそう！』と言う方など様々な形で喜びを表現されていました。ボリュームに負けずにどんどん食べ進める中、他ホームからのお裾分けもあり、皆さん大満足！美味しいものをたくさん食べて、充実した一日となりました。

みどりの里支援員 嶋野 美穂（しまの みほ）